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Frage Nummer 59 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Susanne 
Kurz 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Intensivbetten können 
derzeit auf Grund von Personalmangel nicht betrieben werden, 
wie viele ungeimpfte Personen sind derzeit in Intensivmedizi-
nischer Behandlung (bitte nach Landkreis aufschlüsseln) und 
welches durchschnittliche Alter haben diese Personen?  

 

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege 

Zu den angeforderten Informationen liegen der Staatsregierung keine belastbaren 
Daten vor. 

Aus den Daten des DIVI-Intensivregisters geht hervor, dass die Anzahl der laut Mel-
dungen der Kliniken bayernweit verfügbaren Intensivbetten für Erwachsene seit 
Ende April 2021 von zeitweise knapp 3 400 auf einen aktuellen Wert von ca. 3 100 
Betten abgenommen hat. Die Hauptursache hierfür ist insbesondere in der nunmehr 
eineinhalb Jahre andauernden Belastung des Krankenhauspersonals im intensiv-
medizinischen Bereich zu sehen. Die Klinikleitungen berichten in diesem Zusam-
menhang zum einen von verstärkten auftretenden, überlastungsbedingten Erkran-
kungen des Intensivpflegepersonals. Zum anderen würden sich immer mehr Inten-
sivpflegekräfte wegen dauerhafter Überlastung aus dem Beruf zurückziehen oder 
zumindest auf andere Stationen in der Klinik wechseln. In Summe führt dieses Weg-
brechen des für den Betrieb der Intensivbettenkapazitäten notwendigen Fachper-
sonals zwangsläufig zur Reduzierung der verfügbaren Betten. 

 


